

清く 正しく 大きく伸びよ



ならわのわ

発行
成岩小学校
H28. 1月号



三 猿



皆様、あけましておめでとうございます。無事に子供たちとともに、平成28年を迎えられることができ感謝申し上げます。

今年は「申年」です。年頭に当たって、猿にちなんで、2つのことに心がけて、教育にあたっていきたいと思います。

猿が出てくる諺といえば、「見ざる、言わざる聞かざる」ですが、解釈の仕方によって2つの意味があるそうです。この3匹の猿が幼少期だとすると、子供たちには、**大人の悪い面を見させない。人の悪口を言わせないようにするために、子供の前**

で人の悪口は言わない。そして、人の悪口などは聞かせない。というものです。

もう一つの解釈は、この猿が大人だとすると、**人のネガティブな面を見ない、プラスの面を見る。人の悪口は言わない。悪口には耳を貸さない。**

今年1年、いい教育環境に心がけ、子ども達にとって、実り多い1年になりますよう努めてまいりますので、ご家庭の方もご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

12月のあいさつあつまりあとしまつチェック

- ・多くの安全ボランティアさんから、あいさつについてほめられました。
- ・終業式や一斉下校など静かに集まりました。
- ・くつやイスの整頓などしっかりできました。

1月の予定

1日 (金)	元旦
7日 (木)	3学期始業式 11:20頃下校
8日 (金)	給食開始
11日 (月)	●成人の日
12日 (火)	月曜時間割+火6
13日 (水)	委員会・3年ミツカン展
16日 (土)	親子たこあげ (宮池小)
17日 (日)	協和区資源回収 2年
20日 (水)	学校公開日・クラブ
21日 (木)	3年大獅子小獅子講座
22日 (金)	市音楽会
24日 (日)	協和区資源回収予備日
26日 (火)	3年大獅子小獅子講座
27日 (水)	クラブ
28日 (木)	3年大獅子小獅子講座

2月の予定

3日 (水)	6年成中入学説明会
5日 (金)	新1年生入学説明会
9日 (火)	市研究発表会 3時間授業給食あり 13頃下校
10日 (水)	5年ものづくり体験
11日 (木)	●建国記念の日
14日 (日)	四区資源回収 1年
16日 (火)	P T A全体委員会
17日 (水)	クラブ最終
21日 (日)	四区資源回収予備日
23日 (火)	6年愛校作業⑤⑥限
24日 (水)	児童会役員選挙
28日 (日)	協和区資源回収 1年
29日 (月)	ボランティアさん感謝の会



6年生 ものづくり体験

12月2日(水)

キャリア教育として6年生は外部講師を招いて、「革細工」「ごんなべ作り」「フラワーアレンジメント」の体験を行いました。

講師の方から話を聞き、手順を教えていただきながらの挑戦でした。講師の先生のように上手にできないけれど、どの子の楽しそうに活動していました。こんな体験が子どもたちが将来の目標を決める手助けになればよいと願っています。



4年生 2分の1成人式

12月2日(水)

今年も半田市2分の1成人式が雁宿ホールで開かれました。半田市が取り組んでいるキャリア教育の一環です。市内の4年生が集まり、自分の将来の夢を発表したり、様々な職業についている先輩の話の話を聞いたりしました。

成岩小学校の4年生も、この2分の1成人式に向けて「自分の将来の夢(なりたい自分、なりたい職業など)」について考えました。子どもたちには『将来の夢をもち、その夢に向かって努力していける人になってほしい』と願っています。



安全ボランティア情報交換会

12月10日(木)

成岩小学校の安全ボランティアには現在14名の方が登録してくださっています。児童の登校時に自宅近くの交差点や横断歩道で立哨してくださっています。学校では、学期に1回ずつ情報交換会を開いています。

2学期の情報交換会ではボランティアさんから、「子どもたちのあいさつがすばらしい。こちらが元気をもらいます。」といううれしいお言葉と、「手上げ横断ができるようになった子が増えました。最近では車だけでなく、スピードを出している自転車にも注意が必要です。しっかりと自分の目で信号や安全を確かめて道路を横断してほしいです。」という子どもたちに伝えてほしいことを伺いました。ボランティアさんから教えていただいた登校時の様子や気をつけてほしいことなどは、2学期末の分団会で子どもたちへの交通指導に役立てました。



火災避難訓練

12月17日(木)

寒くなってくると増えるのが火災です。学校でも火災の避難訓練を毎年この時期に行っています。消防署員を講師として招き、実際に防火シャッターを作動させ、火災報知器を鳴らして消防署への通報、児童の避難誘導や避難の仕方・安全確認を行う様子を署員の方に見ていただき、指導をしていただきました。

全体の避難訓練の後には、児童は学年に応じて、火災のビデオを使った学習、煙の中を非難する訓練、水消火器を使う初期消火訓練行いました。また、職員も室内消火栓についての指導を受けました。災害はいつ起こるか分かりません。どんな災害が起こっても自分の命を守ることができる児童の育成を目指しています。



PTA 今月の三行詩



『夢はなに？楽しく一生懸命取り組めること
見つけてほしいな(Sさん)』